

Cuba-Nicaragua Alientan Narcotráfico dice Meese

WASHINGTON, agosto 27 (AP).— El Secretario de Justicia Edwin Meese acusó a los gobiernos de Cuba y Nicaragua de alentar el tráfico de narcóticos y dijo que Estados Unidos avanza en su lucha contra las drogas.

habido aliento al tráfico ilegal de narcóticos por parte de los gobiernos tanto de Cuba como de Nicaragua", dijo. "No sabemos de ninguna colusión de otros países con Cuba y Nicaragua, pero diría que puede haber individuos en otros países que están cooperan-

do". En un encuentro por televisión vía satélite con periodistas de Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, Meese dijo que Estados Unidos "está lejos de ganar la guerra" contra los narcóticos, "pero no la estamos perdiendo, lo que representa un cambio en el pasado".

El encuentro fue organizado por la agencia de información de Estados Unidos.

En su plática de una hora con los periodistas de las cinco naciones latinoamericanas, Meese dijo que esa época fue en Estados Unidos "una década de gratificación".

—Favor pase a la página 31.

Húndese Barco Hondureño al Noroeste de Puerto Rico

AGUADILLA, Puerto Rico, agosto 27 (AP).— Un carguero de bandera hondureña fue abandonado hoy por su tripulación en medio de un mar embravecido y lluvia torrencial, en tanto que un helicóptero de la Guardia Costera de Estados Unidos intentaba dificultosamente el rescate de los navegantes, informaron las autoridades.

El carguero "River" se hallaba hundiéndose a unos 480 kilómetros al noroeste de Puerto Rico, se indicó.

El teniente Steven Eddy, vocero de la Guardia Costera H-3 de la base Borinquen de dicho servicio, en Aguadilla, intentaba rescatar a los nueve tripulantes de las

—Favor pase a la página 31.

Israel Liberará a otros Prisioneros Libaneses

TEL AVIV, agosto 27 (AP).— Israel liberará a unos 100 libaneses de una prisión militar y los devolverá a Líbano, anunció hoy el ejército.

Los prisioneros, que serán liberados mañana, eran parte del grupo cuya liberación exigían los secuestradores el 14 de junio de un avión de pasajeros de la empresa TWA, que mantuvieron como rehenes a varios norteamericanos durante 17 días.

Israel rechazó la exigen-

cia y anticipó que liberaría a los prisioneros gradualmente, a medida que lo fuera permitiendo la situación del Sur de Líbano.

Después de mañana quedarían sólo unos 130 libaneses en la prisión militar de Atilit, a 80 kilómetros de Tel Aviv. Formaron parte de un total de 1,200 que Israel capturó en el sur de Líbano en abril, antes de retirarse del territorio que ocupó desde que lo invadió en junio de 1982.

Secuestros Amenazan la Tregua en Líbano

BEIRUT, agosto 27 (AP).— Pistoleros musulmanes secuestraron hoy un bus lleno de cristianos en la "línea verde" que divide a Beirut en una racha de secuestros por venganzas mientras milicias rivales se cañoneaban mutuamente en el interior y en los alrededores de la ciudad, matando por lo menos a dos personas.

En el sur de Líbano fuerzas de seguridad dijeron que tropas israelíes y sus aliados, el mayormente

cristiano Ejército del Sur de Líbano, cañonearon seis poblados musulmanes shiitas durante seis horas en aparente represalia por ataque guerrilleros.

Los secuestros se produjeron mientras los diarios de Beirut prevenían que la continua lucha sectorial estallara en otra ronda de combates generales en poco tiempo si los coman-

—Favor pase a la página 31.

9 Muertos al Desbordarse Río en México

MEXICO, D.F., agosto 27 (EFE).— El desbordamiento del río mexicano Vado Negro ha causado la muerte a nueve personas, mientras otras quince han desaparecido, según el diario La Prensa.

De acuerdo con la información del rotativo, el río se desbordó y afectó a los municipios de Escuintla y Villa Comaltitán, en la costa del estado de Chiapas.

El río Vado Negro se salió de cauce por las fuertes lluvias que se registran en Chiapas —sur de México— desde el pasado viernes.

El gobernador de Chiapas, Absalón Castellanos, dirige personalmente las tareas de auxilio a los damnificados, cuyo número no ha sido calculado aún.



ESACANDALO DE ESPIONAJE. Bonn, Alemania Occidental, agosto 27. El Ministro del Interior de Alemania Occidental, Friedrich Zimmermann, desempaca documentos antes de la sesión del hoy del Gabinete en Bonn, al que informó sobre el escándalo de espionaje que sacude al país. (AP).



PENA DE MUERTE A TERRORISTAS. Tel Aviv, Israel, agosto 27. Dos soldados firman hoy en Israel una petición para que se imponga la pena de muerte a los terroristas. La protesta de 24 horas, frente al Ministerio de Defensa, fue organizada por la sección juvenil del movimiento Herut. (AP).

Bolsa Cierra con Leve Alza

NEUVA YORK, agosto 27 (UPI).— La Bolsa cerró con leve alza hoy tras un escaso comercio.

El índice industrial Dow Jones avanzó 4.82 hasta 1.322.47. El índice de la Bolsa subió 0.42 a 109.01. El precio de una acción promedio subió 13 centavos. Los avances superaron a las declinaciones 877 a 627 entre las 2.001 clases negociadas.

El volumen de la pizarra principal totalizó 82.140.000 acciones, mejor que los 70.290.000 de ayer. El volumen compuesto totalizó 100.744.680 acciones, más que los 87.092.270 del lunes.

SUBE EL DOLAR

LONDRES, agosto 27 (UPI).— El dólar subió hoy —Favor pase a la página 31.

Programa de Cooperación de El Salvador y Ecuador

QUITO, agosto 27 (AP).— Los gobiernos de El Salvador y Ecuador llevarán a cabo un programa de cooperación e intercambio tecnológico en el campo petrolero y geotérmico, informó el Ministerio ecuatoriano de Energía y Minas.

El gobierno de El Salvador desarrollará un programa de entrenamiento y capacitación para profesionales ecuatorianos en la exploración geológica, geotérmica y geotérmica, se indicó en la información de ayer, mientras que Ecuador otorgará facilidades para que técnicos salvadoreños reciban entrenamiento en el área de hidrocarburos.

Pentágono Renuncia al Sistema Antisatélite

WASHINGTON, agosto 27 (EFE).— El Secretario norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger, anunció hoy el cese en la compra del controvertido sistema antiáereo Sargento York, también conocido por las siglas DIVAD.

El titular del Pentágono dijo en una rueda periodística que se había decidido poner fin al programa DIVAD (Sistema Divisorio de Defensa Antiaérea)—que costó más de 1.500 millones de dólares al gobierno— por su limitado alcance y fiabilidad y porque no responde eficazmente a la creciente amenaza militar.

Pruebas realizadas demostraron que las posibilidades de perfeccionar el arma no serían significativas comparadas con las capacidades de las armas de defensa aéreas actuales, ni

merecerían el gasto adicional que suponían, según Weinberger. El Sargento York, fabricado por Ford Aerospace and Communications Corp., es un montaje de dos cañones de tiro rápido de 40 milímetros, medios de detección aérea por radar y dirección de tiro por computadora, sobre el chasis de un carro de combate M-48.

El ejército norteamericano planeaba comprar 618 unidades del Sargento York, por valor de 4.500 millones de dólares, para la defensa de sus unidades blindadas, y varios prototipos del DIVAD se sometieron a prueba en la escuela de artillería antiáerea del US Army en El Paso (Texas), antes de detectar los defectos mencionados.



PRINCESA CON SOBREVIVIENTE. Manchester, Inglaterra, agosto 27. La Princesa Diana conversa con Claire Bailey, de 19 años, una de las víctimas del avión que se incendió durante el despegue la semana pasada. La Princesa visitó hoy el hospital Wythenshaw, a donde fueron llevados los heridos. (Reuter).

Kohl Promete Severa Acción contra los Responsables Espionaje

BONN, agosto 27 (UPI).— El canciller Helmut Kohl prometió hoy adoptar acciones severas contra los funcionarios que mantuvieron en su puesto a un alto jefe de contraespionaje que desertó a Alemania Oriental.

Kohl dijo en una reunión especial de su gabinete que Hans Joachim Tiedge, quien desertó la semana pasada debió haber sido destituido hace mucho tiempo de su cargo como jefe del servicio de contraespionaje de Alemania Oriental, por su estilo de vida, dijo el vocero del

—Favor pase a la página 36.

Austeridad Puede Causar Golpe Estado en Panamá

WASHINGTON, agosto 27 (EFE).— La austeridad impuesta por el Presidente Nicolás Ardito Barletta, para pagar la deuda exterior panameña, puede provocar el que sea depuesto por los militares en un período de seis meses.

El diario dice que los militares, encabezados por el general Manuel Antonio

Noriega, ya advirtieron al Presidente de la necesidad —Favor pase a la página 31.

Resumen mundial

Arrestan a Narcotraficante en Caracas
CARACAS, agosto 27 (AP).— Un narcotraficante colombiano fue arrestado por la policía venezolana, luego de una operación de emergencia en un hospital local para extraerle del estómago 60 bolsitas plásticas con un total de medio kilo de cocaína, se informó.

Buscan a Terroristas en Bogotá
BOGOTÁ, agosto 27 (UPI).— Agentes del Servicio de Seguridad buscan en distintos sectores de Bogotá a cuatro presuntos miembros del subversivo Movimiento 19 de Abril, que asaltaron ayer una —Favor pase a la página 36.